Wechsel in der Rundschau-Redaktion:

Joachim Möller geht, Christian Lipovsek kommt

Von sh:z | 04.09.2023, 17:12 Uhr



Joachim Möller berichtete jahrzehntelang aus der Kreispolitik und den kleineren Städten und Gemeinden im Kreis Steinburg. Foto: Sönke Rother

Nach mehr als 40 Jahren in der Lokalredaktion der Norddeutschen Rundschau in Itzehoe geht Redakteur Joachim Möller in den Ruhestand. Sein Nachfolger Christian Lipovsek kommt vom Holsteinischen Courier in Neumünster.

Staffelübergabe in der Kreisredaktion der Norddeutschen Rundschau, Glückstädter Fortuna und Wilsterschen Zeitung: Mehr als 40 Jahre lang berichtete Joachim Möller als Redakteur aus dem Kreis Steinburg, nun geht er in den Ruhestand. "Mit Joachim Möller verlässt ein Urgestein unsere Redaktion", sagt Reporterchef Delf Gravert. Möller habe seit den 80er Jahren praktisch jede relevante Entwicklung im Kreis Steinburg journalistisch begleitet und insbesondere die Berichterstattung aus Kellinghusen und Umgebung über viele Jahre maßgeblich geprägt. "Wir werden sein großes Fachwissen und seine ausgewogene Art sehr vermissen."



Christian Lipovsek verstärkt die Lokalredaktion des sh:z im Kreis Steinburg. Foto: Delf Gravert

Mit Christian Lipovsek ist Möllers Nachfolger in der Kreisredaktion bereits gestartet. "Wir freuen uns, mit Christian Lipovsek einen erfahrenen Redakteur für unser Team gewonnen zu haben, der sich als Steinburger zudem in der Region bestens auskennt", sagt Gravert. Der 46-Jährige hat beim Schleswig-Holsteinische Zeitungsverlag sh:z lange als Redakteur beim Holsteinischen Courier in Neumünster gearbeitet und war zuletzt beim Kieler Landtag beschäftigt. Ab sofort kümmert er sich nun gemeinsam mit Anna Krohn und Sönke Rother um die Berichterstattung aus der Kreispolitik sowie den Dörfern und Gemeinden im Kreisgebiet.